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CIRCULAÇÃO EM: MONTE MOR, ELIAS FAUSTO, HORTOLÁNDIA, SUMARÉ E NOVA ODESSA

Em evento na sede da GCM de Monte Mor,
agentes da corporação recebem o prefeito

Edivaldo Brischi, para comemorar o aniversário
de 44 anos da Guarda Civil Municipal

Reunião entre o
Prefeito de Monte
Mor, Edivaldo
Brischi e represen-
tantes do DAEE-SP
analisa andamento
e desenvolvimento
das ações
de desassoreamento
no município

Fazedores de
cultura do
município
consolidam com
assinatura,
benefício da Lei
Paulo Gustavo
em Monte Mor

Tem exame
ou consulta
agendada em
unidade de
Saúde? Não
perca a vez, sua
falta faz falta!

Estudantes da
rede municipal
de educação
de Hortolândia
são premiados
no Projeto
Gota d'Água
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Evento nesta quarta-feira
(29), celebrou o período de tra-
balho e serviços públicos presta-
dos. A Guarda Civil Municipal de
Monte Mor foi concedida a par-
tir da Lei 18 de 29 de novem-
bro de 1979, formando o pri-
meiro grupamento da GCM do
município, que se constituiu
tendo como lema servir e prote-
ger. Desde então, a GCM cresceu,
se fortaleceu e se destacou não
apenas no município, mas na re-
gião, tornando-se referência em
algumas áreas de atuação em se-
gurança.

Hoje a GCM é comandada
por Alan de Souza Kanashiro,
com 27 anos de GCM, e tem
no subcomando, José Rogério
Leite, com 32 anos de GCM. O
secretário de Segurança é
Adriano Vieira Serra, que tam-
bém tem histórico de 16 anos
como GCM. Ela é formada
por equipes operacionais, e
ainda com variadas equipes
de atuação, como a Patru-
lha Maria da Penha, a ROMU
(Ronda Ostensiva Munici-
pal), o CANIL e a GPA (Gru-
po de Proteção Ambiental),
além do Projeto FUNAM (Fu-
tura nas Mãos), que se unem
para atender e oferecer aos
montemorenses o seu melhor.

Para o prefeito de Monte
Mor, Edivaldo Brischi, a GCM é
uma grande e honrada insti-
tuição, que tem prestado um
serviço de excelência ao municí-
pio e à sua população. Em tem-
pos de tranquilidade, é ela quem
garante essa tranquilidade e, em
tempos de crise, é ela quem atua
de forma corajosa no centro da
crise. São 44 anos de muita
história e de uma grande con-
tribuição para o município.

Segundo Adriano Vieira
Serra, hoje secretário de Se-
gurança de Monte Mor, a GCM,
nos últimos três anos, se tor-
nou maior, melhor, mais trei-
nada, mais equipada e mais
integrada às novas tecnologi-
as de inteligência, prestando
um serviço ainda mais eficaz
à população, tomando como
linha de conduta e gestão três
grandes e importantes áre-
as: humana, equipamentos
e inovação tecnológica. Nes-
sas áreas a atual adminis-
tração e comando tem pau-
tado seus investimentos e
ações, e muitos ganhos e
melhorias estão sendo al-
cançadas pela corporação.

O atual comandante da GCM
de Monte Mor é Alan de Souza

Kanashiro, que frisou sua grati-
dão pela existência da corpora-
ção e seus 27 anos como agen-
te, como GCM de Monte Mor. Na
comemoração dos 44 anos da
GCM, o comandante enfatizou a
preocupação em continuar dan-
do à corporação condições de
prestar cada vez mais um servi-
ço de excelência à população, de
servir e proteger de fato.

O reconhecimento do traba-
lho da GCM em Monte Mor se
mostra de forma concreta por
parte da população, que con-
fia e considera a corporação e
seus serviços prestados à ci-
dade como excelentes. Desta
forma, a GCM de Monte Mor tem
todos os motivos para comemo-
rar os seus 44 anos e ser para-
benizada de forma honrada.

CONQUISTA DE 2021 a 2023
– Nos últimos três anos, a GCM de
Monte Mor tem pautado sua gestão
em três grandes e importantes áre-
as: humana, equipamentos e inova-

ção tecnológica, alcançando na ad-
ministração do prefeito Edivaldo
Brischi, em primeiro lugar, uma
valorização salarial, junto com
os outros servidores, de 20%
nos últimos dois anos, bem
como um significativo aumento no
vale alimentação, que passou de 600
para 850 reais.

Dívidas passadas, no valor de
600 mil reais, também foram
quitadas, dando espaço orça-
mentário para novas aquisições
e investimentos, destacando a
contratação de 21 novos GCMs,
somando hoje 87 GCMs; aquisi-
ção de coletes balísticos e unifor-
mes; 6 novas viaturas, 05 Dus-
ters e 01 viatura L-200 para pa-
trulhamento rural; devidamente
adequada; e depois de 12 anos
de projeto, uma viatura nova para
o FUNAM.

Também foram feitos in-
vestimentos em equipamento
não letal, sendo 03 Sparks
(dispositivos elétricos incapa-
citantes), distribuídas aos

GCMs por regiões para eficá-
cia na utilização caso neces-
sário, também gás lacrimogê-
nio, devidamente autorizados
pelo exército; foram adquiri-
das também novas armas, 22
pistolas calibre .40, 2 carabi-
nas e 20 coldres em polímero.

Na questão de inteligência,
foram instaladas câmeras de
monitoramento na Pista de
Skate, Praça do Jardim Pau-
lista e Praça do Jardim São Cle-
mente; instalação de monito-
ramento em algumas escolas
municipais e implantação do
aplicativo SOS Escola +Segu-
ra para facilitar o chamado;
computadores novos; implan-
tação de pontos de monitora-
mento inteligentes em convê-
nios com o ministério da justi-
ça, Cortéx, Alerta Brasil, De-
tecta do estado de São Paulo;
implantação do boletim de
ocorrência digital, que facilitou
e otimizou o tempo dos aten-
dimentos, deixando as viaturas

disponíveis para um próximo
atendimento em menos tempo.
Em infraestrutura foram adquiri-
dos novos armários, bebedouros
e cadeiras adequadas; criação do
dormitório e reforma da  base
do Jardim Paviotti. E, por fim,
como mais uma conquista his-
tórica, houve a promoção por
mérito de 12 GCMs à classe
distinta, guardas que já pos-
suíam mais de 25 anos de ser-
viço, uma ação de respeito, de
valorização e honra.

CERTIFICADO DE ELOGIO –
No ocasião também foram entre-
gues certificados de elogio aos
agentes Inspetor Sidnei, Inspe-
tor Vanduir, Classe Distinta Ma-
cedo, Classe Especial Kellen, Clas-
se Especial Félix, Classe Especial
Daniela, Aspirante Dos Santos,
Aspirante Modesto, Aspirante Pe-
reira, Aspirante Lacerda, Aspiran-
te Aparecido, Aspirante Medeiros,
GCM Cadista Aspirante Medeiros,
Inspetor Marcelo, Classe Distinta

Silva, Classe Especial Cláudio,
Classe Especial Souza, Classe
Especial Kellen, Aspirante Wali-
son, Aspirante Lacerda, Aspiran-
te Éverton, Aspirante Benitte, As-
pirante Gilson, Aspirante Rodrigo,
e GCM´s Classe Distinta Franco
pelo cumprimento com excelên-
cia a nobre missão de ser prote-
tor e amigo da população de
Monte Mor, enaltecendo e elevan-
do ainda mais o prestígio da nos-
sa Guarda Civil Municipal perante
as demais corporações e a soci-
edade Montemorense.

Estiveram presentes na
ocasião ainda o secretário de
Assuntos Metropolitanos e Re-
lações Institucionais, Dejan
André Garcia; o procurador do
município e interinamente se-
cretário de Planejamento e
Obras, Dr Mario Cezar Franco
Júnior; o assessor institucional
Manoel Andrade; e o presidente
do Conseg (Conselho Comunitá-
rio de Segurança de Monte
Mor), Eduardo Penatti Pierini.

Elias Fausto faz 79 anos, entrega 4 veículos 0km e realiza inaugurações
Pag.  10



PÁGINA 2 SEXTA-FEIRA | 1.º | DEZEMBRO | 2023

Professor Adriel direciona
R$ 240.000,00 para projetos voltados
a autismo e deficiência intelectual

Show de
Gusttavo
Lima em
Jundiaí
tem nova
infraestrutura

Os vereadores da cidade
de Monte Mor realizaram as
Emendas modificativas ao Pro-
jeto de Lei orçamentária anu-
al do município emplacando
sua emendas impositivas, o
Projeto já passou por Audiên-
cia pública e será submetido a
deliberação do plenário da
Câmara antes do recesso par-
lamentar de final de ano.

O vereador Adriel em um
gesto de apoio ao público com
deficiência ou com direitos se-
melhantes aos dos deficientes,
direcionou R$ 240.000,00 de
suas emendas impositivas
para 2024 a este importante
setor da sociedade montemo-
rense que precisa de apoio de
políticas públicas principalmen-
te na esfera da saúde, a ideia
é que o investimento seja ca-
nalizado no custeio de proje-
tos da área da saúde voltados
a esse público.

As Emendas do Professor
Adriel serão distribuidas da
seguinte forma:

• R$ 200.000,00 serão repas-
sados para projetos da saúde

voltados ao público com Trans-
torno do Espectro Autista (TEA).

• R$ 40.000,00 serão re-
passados para projetos da saú-
de voltados ao público com

deficiência intelectual.  Esses
recursos serão empregados,
segundo a redação da emen-
da modificativa, em projetos
que serão desenvolvidos por

entidades locais. O projeto
segue tramitando na casa de
leis montemorense e em bre-
ve será submetido a aprova-
ção dos vereadores.

O mega show do cantor
Gusttavo Lima, na cidade de
Jundiaí, interior do Estado de
São Paulo, no dia 10 de de-
zembro, tem muitas novida-
des. A infraestrutura é uma
delas. Todo o espaço será co-
berto com uma tenda gigante,
ainda os fãs terão água a dis-
posição para que façam a hi-
dratação correta. Estas medi-
das foram tomadas pelos or-
ganizadores para amenizar o
calor na arena e dar mais con-
forto ao público.

Gusttavo Lima está de vol-
ta à Jundiaí com o show "Em-
baixador Sunset".  É a segun-
da vez consecutiva que o can-
tor se apresenta, na cidade. Na
primeira vez, ano passado,
quase 20 mil pessoas lotaram
o Parque da Uva. No espaço
de shows foi montada uma
estrutura totalmente coberta
que vai gerar sombra para os
fãs deixando uma sensação
térmica mais agradável.

Agora a festa, será no dia
10 de dezembro, a partir das 12h,
no Parque Comendador Antônio
Carbonari - mais conhecido como
Parque da Uva. Gusttavo Lima
vem divulgando em rede soci-
al que o show vai trazer os
sucessos que ele tem que can-
tar em todas as apresentações
e as músicas novas do projeto
"Paraiso Particular".

No mesmo dia, também se
apresentam a dupla Bruno &
Denner e Henrico. O evento
tem o apoio cultural da ACUP
Jundiaí (Associação Comunitá-
ria União do Povo). A realiza-
ção é da Caiuá Promoções,
Azzo Produções e Eventos e da
Organização Estrela.

INGRESSOS – Contando
com uma mega estrutura, o

evento terá à disposição do
público quatro tipos de ingres-
sos: Open Canudinho, Área Vip
BB, Arena Sunset e Camarote
Embaixador. Os ingressos po-
dem ser adquiridos pelo site
da BaladAPP https://
baladapp.com.br/a/embaixa-
dor-in-jundiai-jundiai-sp-10-
de-dezembro-de-2023/4399.

GUSTTAVO LIMA – Quin-
ze dias após iniciar a divulga-
ção do novo álbum "Embaixa-
dor 15 Anos" com o lançamen-
to diário de 15 canções nas
plataformas digitais e no You-
Tube, o cantor Gusttavo Lima
apresentou o repertório com-
pleto do projeto que marca a
comemoração aos seus 15
anos de carreira. Agora, os
fãs do Embaixador podem cur-
tir os áudios de todas as mais
de 30 faixas escolhidas a dedo
pelo próprio artista para re-
lembrar alguns dos momentos
mais especiais de sua jornada
com o público até aqui.

Com lançamento pela Sony
Music e Balada Music, o álbum
"Embaixador 15 Anos" teve sua
primeira etapa registrada no
Allianz Parque durante a 3ª
edição do festival Buteco São
Paulo e inclui os maiores su-
cessos de Gusttavo Lima, a
exemplo de "Fora do comum",
"Inventor dos amores", "Cem
mil", "Ficha limpa", "Bloquea-
do" e "Cidade acordada"; além
de clássicos sertanejos, como
"Temporal de amor", "Não
olhe assim" e "Ela é demais".
Como bônus, o Embaixador
coloca no ar o single inédito
"Solteiro frustrado", regis-
trado durante o evento Bu-
teco Belo Horizonte. Foto
Sandro Zeppi

SEO BOTECO agora em Campinas
Foi inaugurado na última

quinta-feira (23), em Campi-
nas, cidade do interior do Es-
tado de São Paulo, o Seo Bo-
teco, o mais novo point da
galera que curte apreciar uma
ótima comida de boteco
acompanhada de uma cerve-
ja bem gelada e muita gente
bonita. Sertanejo raiz, samba
e mpb são os ritmos mais po-
pulares do país e que farão
parte da trilha sonora do Seo
Boteco, que vai abrir de se-
gunda-feira à domingo, a par-
tir das 11h para almoço e 17h
para os botequeiros de plan-
tão. Todos os dias uma atra-
ção, ao vivo, irá comandar o
público presente com muita
música boa e descontração.

SEO BOTECO – Em meio
à agitação do dia a dia, os
botecos são refúgios que nos
proporcionam momentos de
descontração e autenticidade.
Tão queridos e emblemáticos,
os botecos se destacam como
verdadeiros lugares de prazer
e simplicidade. Ao entrar em
nosso Boteco, somos recebi-
dos por um ambiente acolhe-
dor, onde as paredes e mesas
de madeiras coloridas, gastas
pelo uso, contam histórias de
muitos encontros, risadas e
celebrações. Uma atmosfera
cercada de calor humano e
amizades sinceras.

A música ao vivo ecoa pe-
los cantos, embalando conver-
sas animadas e risos sinceros.
As garrafas de cerveja gela-
das, brilham como promessas
de momentos memoráveis. Os
petiscos, simples e deliciosos,
que nos fazem salivar apenas

de pensar… entre os principais,
temos os torresmos com quei-
jo, nossa costela derretendo
com mandioca, aqueles boli-
nhos caseiros feito pela Dona
Lucinha ou até um saboroso
lanchinho cortado "boquinha
de anjo".

É nos pequenos detalhes
que encontramos a verdadei-
ra magia do Seo Boteco: a des-
contração que nos permite ser
quem somos, sem julgamen-
tos. A convivência com pesso-
as de diferentes idades, ori-
gens e histórias de vida, cria
conexões improváveis; uma
sensação de que esse lugar é
sua segunda casa.

Ir ao Seo Boteco é mais do
que apenas beber e comer. É
vivenciar a cultura e a autenti-
cidade da nossa cidade, é ce-
lebrar a vida em sua forma
mais simples e genuína. É rir
alto, cantar desafinado, jogar
conversa fora, e criar memó-
rias que ficarão gravadas para
sempre no coração.

Portanto, quando sentir a
necessidade de escapar do rit-
mo frenético do mundo lá fora,
não hesite em vir para a sim-
plicidade e a alegria do Seo
Boteco. Pois é aqui, entre ami-
gos e estranhos que se tornam
amigos, que você encontrará
a beleza da vida cotidiana, em

um brinde à amizade, à músi-
ca, à comida saborosa e à ale-
gria de ser você mesmo. Afi-
nal, ninguém faz uma grande
amizade bebendo leite!

Para ficar por dentro de
todas as novidades do Se Bo-
teco, acesse as redes sociais:
Instagram: https://
www.instagram.com/
seoboteco.cps/
Site: https://seoboteco.com/

SEO BOTECO
Local: Avenida Princesa
d'Oeste, 625 - Proença -
Campinas/SP.
Informações:
(19) 9 9706 4488

Palestra sobre cuidados com a saúde do homem em referência
ao "Novembro Azul" é promovida pela Prefeitura de Monte Mor

Na sexta-feira (24), a Pre-
feitura de Monte Mor, por meio
da Secretaria de Saúde pro-
moveu uma palestra com in-
formações e orientações so-
bre o "Novembro Azul", mês
de conscientização em relação
à doenças masculinas, que
contou com a participação do
Prefeito de Monte Mor, Edival-
do Brischi, na sede da empre-
sa Cassol, no município.

Ministrada pelo médico
generalista, Dr Bruno Oliveira,
que presta atendimento na
USF Maria José Paviotti no
Parque Residencial São Cle-
mente, a palestra deu desta-
que para a prevenção e diag-
nóstico precoce do câncer de
próstata, e ainda evidenciou
que nos últimos tempos a
campanha vem se tornando
de maior abordagem clínica na
saúde do homem.

O enfermeiro da Unidade

de Saúde Higor, Alex Costa,
também realizou palestra no
local tratando da questão da
prevenção do câncer de prós-
tata, ressaltando a importân-
cia do diagnóstico precoce, que
pode fazer toda a diferença no
tratamento da doença.

Segundo o Prefeito de
Monte Mor, Edivaldo Brischi,
toda forma de prevenção para
evitar males à saúde é consi-
derável e pode salvar vidas. "O
mês de conscientização nos
desperta uma iniciativa que
precisamos ter constantemen-
te, dos cuidados com nossa
saúde", mencionou o prefeito
Edivaldo Brischi.

Na ocasião foram esclare-
cidas algumas dúvidas sobre o
proceder clínico aos rastreios,
sintomas ou indicativos que
apresentem a necessidade do
pedido de exames, ou mesmo
a relação com fatores de ris-

co, no procedimento padrão de
cada caso. Doutor Bruno ain-
da explicou que existem alguns
tipos de exames, como o PSA
(por hemograma), o de toque
(para avaliação anatômica) ou
ainda o ultrassom, para me-
lhor análise se for necessária
a avaliação. "Um não substitui
o outro, mas se complemen-
tam, e são prescritos apenas
depois da avaliação médica
investigativa, para se ter re-
almente certeza de sua pre-
cisão. Os homens segundo
dados clínicos são acometi-
dos muito mais por doenças
crônicas, por isso é tão im-
portante se falar cada vez
mais abertamente sobre o
assunto, inclusive em cam-
panhas como a do "Novem-
bro Azul". O intuito é incen-
tivar os homens a cuidarem
de sua saúde como um
todo", afirmou o Dr Bruno.
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"Pelo acesso à informação
que é de direito

do cidadão"
Direitos do Inquilino: Entenda seus Direitos

e Responsabilidades

Os direitos do inquilino são
fundamentais para garantir
uma relação justa e equitativa
entre locador e locatário. Abai-
xo, destacamos alguns dos
principais direitos que os inqui-
linos têm:

1.Direito à Moradia Digna:
O inquilino tem o direito de
habitar um imóvel em condi-
ções que garantam sua segu-
rança, higiene e conforto.

2. Prazo de Locação: O con-
trato de locação deve estipular o
prazo e as condições do aluguel.
O inquilino tem o direito de saber
a duração do contrato.

3.Pagamento do Aluguel:
O inquilino deve pagar o alu-
guel no prazo estipulado no
contrato. Caso haja atraso,
podem ser aplicadas multas
conforme o acordo.

4. Garantias: O locador
pode solicitar garantias,
como caução ou fiador, mas
estas devem ser previamen-
te acordadas e não podem
ser abusivas.

5.Revisão do Aluguel: O
valor do aluguel pode ser rea-
justado anualmente, de acor-
do com o índice estabelecido
no contrato ou por lei local. O
inquilino tem o direito de ser
informado sobre qualquer al-
teração no valor.

6.Manutenção do Imóvel:
É responsabilidade do locador
manter o imóvel em bom es-
tado de conservação. O inqui-
lino tem o direito de solicitar e
fazer reparos necessários.

7. Privacidade: O loca-
dor não pode entrar no imó-
vel sem consentimento pré-
vio do inquilino, exceto em
casos de emergência.

8. Devolução do Imóvel:
Ao final do contrato, o inquili-
no tem o direito de receber de
volta o valor da caução, com
juros e correção, caso não
haja danos ao imóvel.

9. Rescisão do Contrato:
Tanto o locador quanto o in-
quilino têm direitos e procedi-
mentos específicos em caso de
rescisão do contrato antes do
prazo estipulado.

É importante ressaltar que
os direitos do inquilino podem
variar devido  as condições
estipuladas no contrato de lo-
cação. Portanto, é aconselhá-
vel sempre ler atentamente o
contrato, e procurar sempre
orientação de um advogado.

Lembre-se, a comunica-
ção transparente entre locador
e inquilino é essencial para
uma convivência harmonio-
sa e respeitosa ao longo do
período de locação.

Felipe Rocha, acadêmico
de Direito. Instagram:
felipesantosrocha551

Tarciso Christ de Campos,
advogado.Instagram: alma-
naraecamposadvogados

Martins Atacado
promove evento de

negócios no Fildi
hotel & eventos

Entre os dias 17 e 18 de
novembro, o Fildi hotel & even-
tos recebeu a empresa Mar-
tins Atacado que promoveu um
evento de negócios para forne-
cedores. O grupo Martins, que
completa 70 anos no mês de de-
zembro (1953 - 2023), é referên-
cia na distribuição e no apoio ao
desenvolvimento do varejo
brasileiro, no qual assume um
papel importante e integrador
na cadeia de consumo.

O evento, que aconteceu no
complexo de eventos em Suma-
ré, conta com sete salas, com
capacidade de até 500 pessoas
em formato auditório. Estiveram
expostos stands de grandes mar-
cas e produtos como Bombril,
Ypê, Cepacol, Engov, Nadir Fi-
gueiredo, entre outros parcei-
ros de diversos segmentos e
atuação de mercado.

O Workshop regional de
São Paulo trouxe palestras e
treinamentos ministrados pe-
los fornecedores presentes, na
intenção de capacitar o time co-
mercial com novidades e lança-
mentos dos produtos, além de
traçar as melhores estratégias e
ações do trade marketing e
potencializar as vendas!!

Para agregar ainda mais

esse encontro, os participan-
tes desfrutaram de um happy
hour animado e descontraído,
realizado e montado no próprio
Fildi hotel & eventos, na intenção
de fortalecer o networking e es-
treitar os laços comerciais en-
tre cliente x fornecedor.

"Oferecemos diversos ce-
nários para feiras, congressos,
festas ou qualquer tipo de even-
tos. Temos estrutura e tecnolo-
gia de qualidade e mão de obra
qualificada para atender todas as
demandas e necessidades de
nossos clientes e parceiros",
pontua Daniel Brasca, coorde-
nador de eventos do Fildi ho-
tel & eventos, de Sumaré.

FILDI HOTEL & EVENTOS
Fundado em 2005, na ci-

dade de Sumaré, interior do
Estado de São Paulo, como
Matiz Sumaré (Hotelaria Bra-
sil), dois anos depois passou
a se chamar Fildi hotel & even-
tos, tornando-se um dos me-
lhores e principais hotéis da
Região Metropolitana de Cam-
pinas. O Fildi hotel & eventos
possui 128 quartos e um com-
plexo para eventos com sete
salas, com capacidade que
varia de oito até 500 pessoas
em formato auditório.

Reunião entre o Prefeito de Monte Mor, Edivaldo
Brischi e representantes do DAEE-SP analisa
andamento e desenvolvimento das ações

de desassoreamento no município

Diretor:
Júl io Cesar Magalhães Ferreira

Rua  Minas Gerais, 380 B, Jardim do Engenho.
CEP: 13.190-000 - Monte Mor-SP.

Fone:  ( 19 )  9  7405-8921 (Wha t sapp)
Email:comunicacaojornalmontemor@gmai l .com /

Site:  www.comunicacaojornalmontemor.com.br
Facebook:  @comunicacaojornalmontemor

Instagran: @comunicacaojorna lmm

O Prefeito de Monte Mor,
Edivaldo Brischi, acompa-
nhado pelo secretário de
Meio Ambiente e Agricultu-
ra, Claudinei Rodrigues, e
pelo procurador do município
e interinamente secretário de
Planejamento e Obras, Dr Ma-
rio Cezar Franco Júnior rece-
beu em seu gabinete, nesta
quinta-feira (30), para uma
reunião os representantes
do DAEE (Departamento de
Águas e Energia Elétrica)
unidade de Piracicaba - SP,
a diretora técnica II, Regina
Aparecida Ribeiro, e o en-
genheiro, Arthur, onde dis-
cutiram o andamento dos
serviços de desassoreamen-
to no município.

Os trabalhos de desas-
soreamento e abertura de
calha tiveram início no mês
de outubro, em Monte Mor,
no córrego Central, região
próxima à Rodoviária e bair-
ro Jardim Santa Izabel, onde
foram retirados cerca de
5.200 m³ de sedimentos. Os
trabalhos de limpeza segui-
ram para o córrego da Água
Choca, no bairro Vila Farid

Calil, e tem previsão de re-
tornar para o córrego Cen-
tral, além de realizar o de-
sassoreamento também em
trechos do rio Capivari que
atravessa a cidade.

Para o Prefeito de Mon-
te Mor, Edivaldo Brischi, que
fez a solicitação da inclusão
de Monte Mor no programa
do Governo do Estado de
São Paulo implementado
pelo DAEE, o Programa Rios
Vivos, as intervenções da
ação são muito importantes
para a contenção de inun-
dações e alagamentos em
Monte Mor. "O desassorea-
mento vai reduzir os impac-
tos das enchentes e promo-
ver mais segurança para po-
pulação, esse continua sen-
do nosso objetivo", destacou
o prefeito Edivaldo Brischi.

Segundo o secretário de
Meio Ambiente e Agricultura
de Monte Mor, Claudinei Rodri-
gues, o DAEE assegura o de-
senvolvimento integral e sus-
tentável das bacias hidrográ-
ficas do Estado de São Paulo,
por meio dos serviços dispo-
nibilizados pelo  programa

Rios Vivos, que atenua as con-
sequências negativas das chu-
vas intensas, que causam inun-
dações e enc’eocupação da
atual administração do Prefei-
to Edivaldo Brischi de garantir
uma Monte Mor melhor e mais
segura para os munícipes",
mencionou o secretário Rodri-
gues.

Ainda segundo informa-
ções da Secretaria de Meio
Ambiente de Monte Mor, o
programa atenuante para

eventos climáticos de pro-
porções críticas e extremas,
compreende os serviços de
desassoreamento, de con-
trole de erosão, de conten-
ção de margens, de prote-
ção e revitalização de nas-
centes, várzeas e corpos hí-
dricos de forma a amenizar
os eventos de calamidade
em decorrência de volumo-
sas precipitações e assegu-
rar a integridade física e
material dos munícipes.

A primeira formatura do projeto Funam (Futuro
nas Mãos) da Guarda Civil Municipal de Monte
Mor - GCM aconteceu na noite desta segunda-feira

(27) no Ginásio Municipal Baia Assis, no Jardim Paulista
A cerimônia, conduzida

por Amanda Caldeira, chefe de
cultura de Monte Mor, marcan-
do o fim do ano letivo das es-
colas da rede municipal de
ensino, entre muitas outras
atividades que estão aconte-
cendo, reuniu os alunos dos 5º
anos das escolas municipais
Professor Doutor Edison José
de Paula e Leopoldo Paviotti,
em noite cheia de emoções,
apresentações e prêmios.

O projeto é coordenado
pelos GCMs Da Silva e Ester,
que levam, junto com outros
agentes da Guarda Civil de
Monte Mor, especialmente o Ca-
nil, assuntos que objetivam ori-
entar as crianças sobre diversos
assuntos relacionados à segu-
rança, ao bom convívio, à saúde
e à cidadania, como o perigo das
drogas, preconceitos, bullying,
autoestima e respeito.

Segundo o comandante da
GCM de Monte Mor, Alan de
Souza Kanashiro, o Projeto
Futuro nas Mãos - FUNAM, que
é de sua autoria, quando ve-
reador em 2013, é hoje um
exemplo do esforço da Guar-
da Civil de Monte Mor de estar
o mais próxima possível da
população, especialmente da-
queles que são mais vulnerá-
veis ao mal que o crime ou as
ilicitudes podem causar na so-
ciedade, já que são pessoas
em formação, ainda muito jo-
vens e inocentes. O FUNAM
tem um objetivo claro, o de
estar próximo e ajudar na for-
mação dessas crianças, avi-
sando a todas elas, com uma
linguagem que lhes seja cla-
ra, dos perigos que existem
e que podem ser enfrenta-
dos e vencidos, já que o fu-
turo está nas Mãos de cada
um que o constrói.

A cerimônia contou com a
presença do pastor André Pi-
res que, além de uma palavra
bíblica de saudação, abençoou
o momento com uma oração.

Logo após o Grito de Guer-
ra do FUNAM, conduzido pelos
agentes Da Silva e Ester com
os formandos, as apresenta-
ções tiveram início, primeiro
do Canil, com os cães Hórus e
Scott; depois dos alunos da
escola Leopoldo Paviotti, com
uma apresentação da música
"Viva a Vida" do cantor Felipe
Duram; por fim foi a vez da
escola Edison de José de Pau-
la, com a música "Era uma
Vez" de Kel Smith.

A cerimónia terminou com
a entrega simbólica dos certi-
ficados, mimos aos professo-
res e responsáveis pelo pro-
jeto e prêmios aos alunos for-
mandos, inclusive, como auge
da noite, uma bicicleta.

Estiveram presentes na
formatura, representando o
prefeito de Monte Mor, Edival-
do Brischi, o assessor institu-
cional Manoel Andrade; o co-
mandante da GCM de Monte
Mor, Alan de Souza; o subco-
mandante José Rogério Leite;
a supervisora de ensino Joly
Cirino, que esteve represen-
tando a secretária de Educa-
ção Municipal, Sandra Bruzon;
as coordenadoras Mônica Fei-
jó e Alexandra Fernandes; a
professora orientadora peda-
gógica Rosana Toledo; a dire-
tora da escola Edison, Rosele-
ni Pinheiro, acompanhada pela
vice-diretora Roseli Nilson; a
diretora da escola Leopoldo,
Sônia Berni, acompanhada
pela vice-diretora Flaviane
Nascimento; além dos vere-
adores Camilla Hellen e Ale-
xandre Pinheiro.
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Rede Municipal de Ensino inicia ativi-
dades de encerramento de ano letivo

Na quinta-feira, dia 23 de
novembro, a Escola Municipal de
Ensino Integral Maria Tonin en-
cerrou o ano de 2023 com uma
apresentação memorável, trans-
portando a todos a magia com o
Tema "Floresta Encantada", que
contou com a presença da super-
visora de ensino Joly Cirino Mi-
chelini, e das coordenadoras
Rosana, Michelle Presta, e
Fran.   Os alunos destacaram-
se em diversas performances, ca-
tivando a participação ativa de
toda a comunidade local. Além
disso, o evento contou com a pre-
sença e apoio essencial da dire-
ção da escola, com a diretora Isa-
bel Calil, e com a vice-diretora
Elizena Lopes, além dos profes-
sores, enriquecendo ainda mais
o momento especial. A "Floresta
Encantada" não foi apenas uma
representação imaginativa, mas
um reflexo do compromisso da
escola em proporcionar experi-
ências educacionais enriquecedo-
ras e memoráveis. Ao longo deste
ano letivo, os alunos exploraram
não apenas as páginas dos livros,
mas também os cantos mais se-
cretos e intrigantes desta flores-

ta imaginária, segundo a direção
da unidade escolar.  As apresen-
tações incluíram exposições de
artesanato, vivências e estudos,
dança, poesia, teatro (com des-
taque para "Chapeuzinho Verme-
lho") e uma demonstração de
Kung Fu, apresentando os alunos
graduados deste ano. Cada apre-
sentação de dança transmitiu
uma mensagem única: os alunos
do 5º ano apresentaram 'O Me-
nino e o Mundo', seguido por uma
performance do 'Thriller' de Mi-
chael Jackson, na qual os alunos
se vestiram de monstros para

protestar em relação à como se
encontra atualmente o meio am-
biente, e ainda a encantadora
dança do Rei Leão. A coordena-
dora pedagógica do ensino integral,
Cláudia Lacerda, destacou na oca-
sião "Assistimos a apresentações que
refletiram não apenas no conheci-
mento acadêmico, mas também na
paixão, dedicação e espírito de equi-
pe que tornam nossa comunidade
escolar tão especial. Este é um
momento para celebrar não ape-
nas os feitos individuais, mas a
união que cria um ambiente de
aprendizado único e inspirador."
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Estamos atendendo
na unidade 2 do
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Fazedores de cultura do município consolidam com
assinatura, benefício da Lei Paulo Gustavo em Monte Mor

Na última sexta-feira, dia 24
de novembro, a Prefeitura de
Monte Mor, através da Secreta-
ria de Cultura e Turismo promo-
veu no Centro Cultural Parque do
Café, o evento de assinatura dos
48 termos de "Execução Cultu-
ral" aos contemplados, os faze-
dores de cultura do município de

Monte Mor pela Lei Paulo Gus-
tavo. O evento  contou com a
presença do Prefeito de Mon-
te Mor, Edivaldo Brischi, acom-
panhado pela primeira-dama,
Elaine Ravin Brischi.

Para o Prefeito de Monte
Mor, Edivaldo Brischi, a gestão
tem se esforçado para desen-

volver os serviços com empe-
nho e dedicação, na busca de
melhorias para a população
em todas as Secretarias e não
poderia ser diferente na pasta
de Cultura. "Nosso trabalho é
em prol da comunidade, de
uma Monte Mor melhor para
todos, em todas as áreas, in-

clusive a cultural que tanto
sofreu no período de pande-
mia", mencionou o prefeito
Edivaldo Brischi.

Segundo o secretário de
Cultura e Turismo de Monte
Mor, Marcelo Lírio, a atual ad-
ministração do Prefeito Edival-
do Brischi, sempre com o ob-

jetivo de proporcionar o máxi-
mo de serviços e benefícios
para a população, se inteirou
e executou todos os trâmites
necessários para incluir Mon-
te Mor na divisão do incentivo,
e repassá-lo aos fazedores de
cultura da cidade, que se ins-
creveram e participaram de

cada etapa do processo. O
evento, realizado pela equipe
da pasta de Cultura e Turismo,
contou com a participação do
secretário da pasta, Marcelo
Lírio, que coordenou a ação, e
também da chefe de Cultura,
Amanda Caldeira, e da chefe
de Cerimonial, Lua Luanda.

A segunda noite de formatura do projeto
Funam (Futuro nas Mãos) reuniu um grande
público no Ginásio Durval Gonçalves na noite

desta terça-feira, dia 28 de novembro
Alunos dos 5º anos das

escolas municipais Lázaro
Gonçalves Teixeira, Profes-
sor Fauze Calil Canfur, Ma-
ria Tonin, Miguel Latanzio e
San Remo, acompanhados
por pais, responsáveis e
professores, puderam, além
de suas próprias apresenta-
ções, assistir o show reali-
zado pelo Canil da GCM, com
os cães Wotan e Scott, emo-
cionar-se com o fim de uma
etapa e torcer no sorteio
dos prêmios realizado no fi-
nal da cerimônia.

Para o prefeito Edivaldo
Brischi, que prestigiou o
evento acompanhado pela
primeira-dama Elaine Ravin
Brischi, o FUNAM é um gran-
de exemplo do excelente tra-
balho que a Guarda Civil
Municipal de Monte Mor tem
realizado no município, um
trabalho feito com serieda-
de e verdadeira preocupa-
ção em cuidar da cidade e
de seus moradores. O pre-
feito ainda lembrou os 44
anos da GCM, comemora-
dos neste dia 29 de novem-
bro, parabenizando a todos
os GCMs de Monte Mor por
todo o serviço prestado.

O projeto, coordenado
pelos GCMs Da Silva e Es-
ter, segundo o comandante
da GCM, Alan de Souza Ka-
nashiro, que também é o
criador do projeto FUNAM,
quando foi vereador de Mon-
te Mor em 2013, objetiva
dar às crianças, em contato
bem próximo aos agentes da
Guarda, uma visão positiva
da Segurança Públ ica e
dos próprios guardas, ten-
do neles uma referência
para a vida, longe do cri-
me e longe daquilo que
faz mal, como as drogas e
o bullying. O trabalho reali-
zado pelos GCMs Da Silva e
Ester são sementes, planta-
das na esperança de que
bons frutos sejam colhidos
no futuro, pelas mãos das
próprias crianças.

Já para a secretária de
Educação, Sandra Bruzon,
emocionada com o momen-
to, consciente da importân-
cia da parceria entre Edu-
cação e Segurança, agrade-
ceu o trabalho feito pela
GCM nas escolas de Monte
Mor, no cuidado, proteção e

co-participantes na forma-
ção das crianças.

Adriano Vieira Serra,
secretário de Segurança de
Monte Mor, em sua fala,
agradeceu o empenho da
administração municipal,
realizada pelo prefeito Edi-
valdo Brischi, no que diz res-
peito à valorização, investi-
mento e apoio aos projetos
da GCM. Projeto como o
FUNAM entre muitos outros
já implementados ou em
processo pela Segurança
Pública do município, só es-
tão sendo possíveis graças
ao apoio da atual adminis-

tração. A cerimônia, condu-
zida por Amanda Caldeira,
chefe de cultura de Monte
Mor, também contou com a
presença do pastor da Igre-
ja Brasil para Cristo e inte-
grante do movimento "PMs
de Cristo", Pastor Nei, que
trouxe uma palavra bíblica
e abençoou a todos com
uma oração.

O evento, como não
pode r i a  de i xa r  de  se r,
teve também o Grito de
Guerra do FUNAM, condu-
zido pelos agentes Da Sil-
va e Ester, que conduzi-
ram o juramento.  Logo

após foram feitas a entre-
ga simbólica dos diplomas
e o sorteio dos prêmios.

Estiveram presentes na
formatura o prefeito de Mon-
te Mor, Edivaldo Brischi; a
primeira-dama Elaine Ravin
Brischi; a secretária de Edu-
cação, Sandra Bruzon; o
secretário de Segurança,
Adriano Vieira Serra; o co-
mandante da GCM de Mon-
te Mor, Alan de Souza; o
subcomandante José Ro-
gério Leite; a supervisora
de ensino Joly Cirino; e o
assessor institucional Ma-
noel Andrade.

Monte Mor é representada
em workshop sobre norma
regulamentadora NR - 38

Nesta quarta-feira (29), o
secretário de Meio Ambiente
e Agricultura de Monte Mor,
Claudinei Rodrigues, junto com
a diretora da pasta, Simone
Boniatti, participaram do cur-
so de capacitação promovido
pela SIEMACO-SP, que abor-
dou a Norma Regulamentado-
ra de Limpeza Urbana (NR -
38), em Campinas.

Segundo o secretário de
Meio Ambiente e Agricultura
de Monte Mor, Claudinei Rodri-
gues, o workshop oportuniza
o alinhamento de informações
para que se possa construir
uma base sólida no desenvol-
vimento de novas ações. "Te-
mos o apoio permanente do
Prefeito de Monte Mor, Edival-
do Brischi, em nossas ativida-
des, fato este que nos motiva
e nos fortalece no alcance do
cumprimento dos serviços à
população", destacou o secre-
tário Rodrigues.

Ainda segundo o secretá-
rio Rodrigues, foi destaque nas
apresentações o tema "Gestão
Eficiente", e como o impacto
das regulamentações e ade-
quações na gestão pública po-
dem gerar resultados melho-
res para os munícipes. "Por em
prática os conceitos tratados,
com foco na proteção e na evo-
lução do trabalho desempenha-
do, relacionados à limpeza urba-
na irão trazer melhorias signifi-
cativas para todos", concluiu o
secretário Rodrigues.

A ação realizada pela SI-
EMACO, FEMACO, CONASCON,
FENASCON, UGT, ABREMA, e Ins-
tituto Arlindo Gusmão de Fontes,
evidenciou pautas como segu-
rança, inclusão de cotas e de
pessoas com deficiência
(PCDs), e também sobre as
responsabilidades sobre o as-
sédio no ambiente de trabalho.

Para a diretora de Meio Am-
biente e Agricultura de Monte Mor,
Simone Boniatti, o espaço propor-
cionou aos participantes uma rica
troca de conhecimento e experi-
ência. "Precisamos ter o anseio
de nos atualizar e nos preparar
constantemente, e essa tem sido
uma preocupação frequente da
atual administração do Prefei-
to Edivaldo Brischi, de aperfei-
çoar os servidores, com o in-
tuito de aumentar o rendimen-
to e a eficácia na promoção
dos serviços público, firman-
do os ambientes laborais (de
trabalho), seguros e saudáveis",
mencionou a diretora Boniatti.

As palestras foram minis-
tradas pelo presidente da Sie-
maco de Americana e região,
Amauri Silva Alves; pelo vice
Presidente Femaco e Coorde-
nador do Projeto Mobilização
Geral, André Santos Filho;
pelo presidente do SIEMACO
de Ribeirão Preto, João Capa-
na, pelo gerente Regional do
MTE - Campinas/SP, Dr. Car-
los Alberto Oliveira; e repre-
sentando o SELURB, pela Dra.
Ana Paula Caodaglio.
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Apresentações de encerramento de ano letivo seguiram
pelas unidades escolares de tempo integral de Monte

Mor, E.M. Pedro Trasfereti e E.M. Miguel Jalbut

Nesta quarta-feira (29),
o Prefeito de Monte Mor, Edi-
valdo Brischi, acompanhado
pela secretária de Educação,
Sandra Bruzon, pelo secre-
tário de Segurança, Adria-
no Vieira Serra, e pelo se-
cretário de Cultura e Turis-
mo, Marcelo Lírio, esteve
presente na apresentação
dos alunos que integram o
projeto "Tem Música no
Bairro", da E.M. Miguel Jal-
but, no Jardim Paulista, as-
sim como no evento de en-
cerramento do ano letivo da
E.M. Pedro Trasfereti, no
bairro Córrego Azul, em
Monte Mor. Ambas as unida-
des escolares são de tempo
integral, onde são recebidos
os estudantes com cuidado,
carinho e aprendizado du-
rante todo o dia.

Segundo o Prefeito de
Monte Mor, Edivaldo Brischi,

a educação é conhecimen-
to, que transforma e abre
caminhos. "Não poderia dei-
xar de participar de momen-
tos tão marcantes para os
alunos, as famílias e os co-
laboradores da rede de en-
sino e parabenizar a todos
pelos esforços e pela dedi-
cação", parabenizou o pre-
feito Edivaldo Brischi.

Para a secretária de Edu-
cação, Cultura e Turismo, San-
dra Bruzon, o ano letivo é mar-
cado por muito empenho e
dedicação de toda a comuni-
dade escolar. "Contamos sem-
pre com o apoio do prefeito
Edivaldo Brischi, o que motiva
e torna nosso trabalho ainda
mais eficiente", conclui a se-
cretária, Sandra Bruzon.

Segundo a Secretaria
Municipal de Educação, os
alunos da E.M. Miguel Jal-
but, que integram o projeto

"Tem Música no Bairro", jun-
to a Banda Marcial Munici-
pal Marcelo Menegatti, pro-
moveram uma apresenta-
ção muito calorosa aos fa-
miliares e demais alunos da
escola. Em um belíssimo re-
pertório de canções popula-
res e natalinas, as crianças
abrilhantaram o fim da tar-
de e demonstraram o poder
da música em revelar talen-
tos e promover sorrisos!

Ainda na quarta-feira,
dia 29 de novembro, a Es-
cola Municipal "Pedro Tras-
fereti" realizou um evento
de encerramento do ano le-
tivo de 2023, refletindo o
compromisso firmado pela
escola, no que concerne à
qualidade social da escola
pública de proporcionar ex-
periências educativas sóli-
das e enriquecedoras. O
evento contou com a apre-

sentação de atividades de-
senvolvidas ao longo deste
ano letivo, com os alunos do
"Projeto Escola do Campo",
atendidos em Tempo Inte-
gral, sob a responsabilida-
de das professoras Marlene
Alaide da Silva, Joelma de
Oliveira Martinelli, Roselai-
ne Eli Duarte e Alessandra
Pedroso Ramos Batista que
ministram os ateliês "Práti-
cas Corporais", "Dimensões
Artísticas" e "Vivências e
Estudos", respectivamente.

Os alunos destacaram-
se em diversas performan-
ces, cativando a participa-
ção de toda a comunidade
presente com apresenta-
ções que incluíram danças
regionais, como a CATIRA,
demonstrando a riqueza cul-
tural brasileira; poesias e
hinos brasileiros explicitan-
do a importância dos símbo-

los cívicos para relação de
pertencimento de um povo
a sua nação; capoeira como
manifestação cultural afro-
brasileira, significando para
além de uma forma de re-
sistência, a identidade de
um povo, importantíssimo
para na história do nosso
país. E, para encerrar, o bom
velhinho, o Papai Noel abri-
lhantou o evento, enquanto
os alunos cantavam uma lin-
da canção natalina, trazen-
do muita energia e emoção.

Além de toda a comuni-
dade escolar e da diretora
a Sra, Regina Luz, da dire-
tora Milena, e da vice dire-
tora Renata, estiveram pre-
sentes no evento o Prefeito
de Monte Mor, Edivaldo Bris-
chi, a secretária de Educa-
ção, Sandra Bruzon, o se-
cretário de Segurança, Adri-
ano Vieira Serra, a supervi-

sora de ensino Joly Cirino
Michelini, e as coordenado-
ras Michelle Presta e Fran
Alexandre.

Para o corpo docente da
E. M. "Pedro Trasfereti, o mo-
mento foi muito gratificante,
pois ao longo do ano letivo tra-
balham os conteúdos acadê-
micos, mas também entre ou-
tros, os valores como o res-
peito às diferenças, compa-
nheirismo, solidariedade e a
paz. Durante o período acom-
panham o desenvolvimento
de cada uma das crianças,
com o objetivo de alcançar
ganhos para toda a comu-
nidade escolar, principal-
mente para os estudantes,
em sua desenvoltura, movi-
mento, equilíbrio, confiança,
criatividade, colaboração e,
sobretudo, no cuidado um
com o outro", afirma Regi-
na Luz, diretora da escola.

Prefeito de Monte Mor, Edivaldo Brischi se
encontra com o ministro de Relações

Institucionais, Alexandre Padilha, em reunião
e confirma casas populares para Monte Mor

No último sábado, dia 25
de novembro, o Prefeito de
Monte Mor, Edivaldo Brischi,
esteve em Jaguariúna, na reu-
nião do Conselho de Desenvol-
vimento da Região Metropoli-
tana de Campinas (RMC), que
contou com a presença do mi-
nistro de Relações Institucio-
nais, Alexandre Padilha.

Na ocasião, o ministro re-
afirmou o comprometimento
do governo Federal com a con-
tinuidade do Programa de Ha-
bitação Popular, "Minha Casa,

Minha Vida", que em parceria
com o município de Monte Mor,
tem previsão de beneficiar 159
famílias com moradias popu-
lares.

As tratativas para incluir o
município de Monte Mor na
contemplação do programa se
iniciaram logo no começo des-
te ano, 2023, quando em via-
gem a Brasília, durante reunião
com o ministro Alexandre Pa-
dilha, pessoalmente o Prefeito
Edivaldo Brischi solicitou ao
ministro apoio nesse sentido.

Prefeito de Monte Mor,
Edivaldo Brischi prestigia
evento de premiação a

alunos do município
Na última sexta-feira (24),

o Prefeito de Monte Mor, Edi-
valdo Brischi, acompanhado
pela primeira-dama, Elaine
Ravin Brischi, e junto a secre-
tária de Educação, Sandra
Bruzon, representando a
SME (Secretaria Municipal
de Educação), estiveram
presentes na "Premiação
dos Alunos do Ano", realiza
pela Lions Clube de Monte
Mor, no centro comunitário
"CL Geraldo Benini", onde
prestigiaram o cumprimen-
to do empenho da Educação

em Monte Mor e a dedica-
ção de todos os estudantes.  A
ação premia um aluno de cada
escola, do ensino municipal,
estadual e particular do muni-
cípio, aquele que segundo aná-
lise do corpo docente alcançou
a melhor performance nos es-
tudos do ano letivo.

O programa tem como
objetivo ainda incentivar e re-
conhecer os valores intelectu-
ais e morais, assim como, o
esforço pessoal e a dedicação
dos alunos do 6º ao 9º do En-
sino Fundamental - II.
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Tem exame ou consulta agendada
em unidade de Saúde? Não perca

a vez, sua falta faz falta!
A Prefeitura de Monte Mor,

por meio da Secretaria de Saú-
de, faz um alerta sobre o alto
índice de faltas em consultas
e exames marcados no muni-
cípio que, somente neste mês
de outubro de 2023, ultrapas-
saram a marca de 2.500.

Segundo a Secretaria de
Saúde de Monte Mor, o não
comparecimento ao exame ou
consulta agendada, sem que
seja desmarcada previamen-
te, além de prejudicar sua saú-
de, prejudica ainda outras pes-
soas que poderiam ser aten-
didas em seu lugar e também
necessitam do acolhimento.

O aviso com antecedência
viabiliza o encaixe de outro
paciente no lugar daquele que
por algum motivo não poderá
ir à consulta ou exame.

Ainda segundo a pasta de
Saúde Municipal, é importante
que os usuários mantenham seus
dados e telefone atualizados jun-
to à unidade de Saúde para que,
quando houver desistências, o
encaixe possa ser efetuado. Por
isso é também importante aten-
der as ligações da unidade, dei-
xando o telefone do Posto de Saú-
de salvo na sua agenda, fácil de
ser identificado.

Os dados foram levanta-
dos pela soma das faltas das
unidades de Saúde da Família
Central, Panorama, Paviotti,
Colina, Moreira, CAIS São Se-
bastião, São Clemente, Pro-
gresso e San Remo, com base
apenas neste mês de outubro
de 2023, de exames como ele-
tro e papanicolau, e consultas
com ginecologista, psicólogo,
dentista e pediatra, entre ou-
tras especialidades.

Contudo, a Prefeitura de
Monte Mor está lançando a
campanha "Sua falta, faz fal-
ta!" Não falte ao seu exame e/
ou consulta sem desmarcar

Prefeito prestigia exposição voltada à
comemoração da Consciência Negra no município
Na última sexta-feira (24),

o Prefeito de Monte Mor, Edi-
valdo Brischi, acompanhado
pela primeira-dama, Elaine

Abertas as inscrições
para a eleição
no Comsea de
Hortolândia
Serão eleitos 16 representantes da
Sociedade Civil para o biênio 2024-2026

Já estão abertas as inscri-
ções para a eleição de dele-
gados para o Comsea (Conse-
lho Municipal de Segurança
Alimentar e Nutricional) de
Hortolândia, para atuar duran-
te o biênio de janeiro de 2024
a dezembro de 2026. Serão
eleitos 16 representantes da
Sociedade Civil - oito titulares
e oito suplentes. A ação conta
com o apoio da Prefeitura de
Hortolândia, por meio da Se-
cretaria de Educação, Ciência
e Tecnologia.

Podem se inscrever repre-
sentantes de diversas organi-
zações, incluindo aquelas liga-
das à segurança alimentar,
movimentos populares, asso-
ciações comunitárias, organi-
zações não governamentais,
movimentos sindicais, institui-
ções religiosas, instituições de
ensino e usuários de serviços
públicos. As inscrições vão até
às 19h do dia 06 de dezembro
de 2023, seguindo as orien-
tações estabelecidas na
Resolução nº 010/2023. Para
tanto, é necessário enviar Re-
querimento de Inscrição,
acompanhado de documentos
específicos, como ofício da
entidade, declaração de víncu-
lo para representantes de usu-
ários e cópia do documento de
identificação.

"A participação da socie-
dade civil na eleição do Com-
sea é de extrema importância,
pois ele é um dos poucos con-
selhos que possuem na sua

composição a maioria das ca-
deiras com representação da
sociedade. Temos quatro ca-
deiras para o poder público e
oito para a sociedade civil. A
politica de Segurança Alimen-
tar é importantíssima, pois
perpassa por todas as áreas a
educação, assistência social,
meio ambiente, falando sobre
qualidade de vida, falando de
distribuição de renda. Te-
mos vários aspectos que
envolvem a política de segu-
rança alimentar. A Lei Muni-
cipal 3.897, no seu artigo 3,
fala sobre a garantia desse
direito. Então, quando fala-
mos de sociedade civil, é
esse engajamento que pre-
cisamos", afirma a diretora
do Departamento de Seguran-
ça Alimentar, Alessandra Sarto.

A eleição está marcada
para o dia 06 de dezembro de
2023, às 18h, no Centro de
Formação de Profissionais em
Educação "Paulo Freire", loca-
lizado na Rua Euclides Pires de
Assis, 205, no Remanso Cam-
pineiro. Para esclarecimentos
adicionais ou dúvidas sobre o
processo de inscrição, os in-
teressados podem entrar em
contato pelo e-mail
comsea@hortolandia.sp.gov.br
ou via WhatsApp pelo número
(19) 38454920.

Outras informações estão
disponíveis no Diário Oficial de
Hortolândia, na edição nº
2024, publicada nesta quarta-
feira (29/11).

Hortolândia
volta a estar em

estado de atenção
Equipe da Defesa Civil da Prefeitura monitora
pontos de alagamento e orienta sobre como

proceder em caso de tempestade
Hortolândia volta a estar

em estado de atenção, nesta
quinta-feira (30/11), em razão
das fortes chuvas caídas, re-
centemente. O volume acumu-
lado nas últimas 72 horas che-
ga a 107,1 milímetros. Boletim
divulgado pela Defesa Civil do
Município, órgão da Secreta-
ria de Segurança, informa que,
no período que vai desta quar-
ta-feira (29/11) até domingo
(03/12), há previsão de tem-
pestade, na região.

"[...] os dias serão marca-
dos pela presença de Sol en-
tre algumas nuvens, mas mes-
mo assim, as temperaturas
sobem um pouco. Além disso,
no decorrer de todos os perí-
odos vespertinos, a soma des-
te calor com a entrada da
umidade proveniente da Ama-
zônia e do oceano, criam con-
dições para pancadas de chu-
va forte, seguidas por raios e
vento. Até o momento, não
são esperados acumulados ele-
vados, porém como haverá
tempestade, recomenda-se
atenção em áreas mais vulne-
ráveis, uma vez que haverá
risco para transtornos", alerta
a Defesa Civil Estadual.

A fim de evitar acidentes
em vias alagadas, a Defesa
Civil de São Paulo anuncia uma
parceria com o aplicativo
Waze, que, em dias de chu-
vas fortes, ao traçar o itinerário
solicitado já bloqueia ruas e ave-
nidas onde há pontos de alaga-
mento ou que vão alagar, de acor-
do com a previsão do tempo.

Equipes da Administração

Municipal, envolvendo diversas
secretarias e órgãos, estão em
ação pela cidade, monitoran-
do eventuais ocorrências. A
Defesa Civil Municipal reco-
menda evitar a travessia de
áreas alagadas, não jogar lixo
nas vias públicas, não estaci-
onar veículos embaixo de ár-
vores e se proteger em local
abrigado, caso haja queda de
raio.

Confira os principais cui-
dados a tomar:

• Durante a tempestade e
depois dela, jamais transitar
em locais alagados, nem a pé,
para evitar quedas, nem de
carro ou de moto, pois poucos
centímetros de água acumu-
lada são suficientes para ar-
rastar veículos;

• Outro perigo são as do-
enças que podem ser contraí-
das a partir do contato da pele
com as águas das enxurradas;

• Evite jogar lixo na rua
para não entupir galerias e
bueiros;

• Aparelhos elétricos devem
ser desligados para prevenir cho-
ques e descargas, em casos de
chuvas fortes e raios.

ONDE BUSCAR AJUDA –
Sempre que necessário, em
caso de ocorrências, a popu-
lação pode chamar a Defesa
Civil, pelo telefone 3897- 4058
ou 3897- 6050. Outros parcei-
ros importantes são o Corpo
de Bombeiros, que pode ser
chamado pelo número 193, e
a Guarda Municipal, que aten-
de pelos números 153 ou
08000-111-580.

previamente. Compartilhe e
passe adiante essa ideia, a sua
consciência faz a diferença.

Veja os telefones das unida-
des de Saúde da Família de Mon-

te Mor: Central - 19.3889-2515,
Jardim Progresso - 19.3879-1563,
Jardim Panorama - 3889-1783,
Parque Residencial São Clemen-
te - 19.3879-5394, Jardim Pavi-

otti - 19.3879-1118, Jardim Alvo-
rada - 19.3879-5377, Jardim Co-
lina - 19.3879-5037, Jardim San
Remo - 19.3889-1915, e Jardim
Moreira - 19.3879-4731.

Ravin Brischi, e junto ao se-
cretário de Cultura e Turismo,
Marcelo Lírio, esteve presente
na exposição da E.E. Profª Jo-

ana de Aguirre Marins Peixo-
to, que evidenciou mais uma
atividade voltada à comemo-
ração da Consciência Negra

no município, e promoveu
a celebração do povo ne-
gro e o combate ao racismo
neste mês da consciência.
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Profissionais de saúde
recebem certificado de
conclusão de formação

sobre atendimento
humanizado

Cerimônia de entrega dos
certificados foi nesta terça-feira (29/11)

Hortolândia trabalha con-
tinuamente para aprimorar o
atendimento humanizado na
rede municipal de saúde. A
humanização ajuda na recupe-
ração mais rápida dos pacientes.
É por isso que o município pro-
move capacitações sobre o tema
para as equipes de saúde. Nesta
terça-feira (28/11), a Prefeitura
fez a entrega do certificado de
conclusão para os servidores que
participaram da formação so-
bre atendimento humanizado.
O evento contou com a parti-
cipação do secretário Dênis
André José Crupe.

A formação foi ministrada
para cerca de 200 servidores
que atuam na recepção de
unidades de saúde. As aulas,
em formato presencial e on-

line, foram iniciadas em se-
tembro deste ano.

A diretora de Atenção Pri-
mária da Secretaria de Saú-
de, Cilene Mantuan, explica
que a formação foi para os pro-
fissionais de recepção uma vez
que esse setor é o primeiro a
fazer o acolhimento aos paci-
entes. "A recepção é a entra-
da para o sistema municipal
de saúde. Por isso, é impor-
tante que os servidores de re-
cepção estejam aptos a escu-
tar e fazer o primeiro acolhi-
mento à população", salien-
ta a diretora. De acordo
com a Secretaria de Saúde,
a ideia é que a formação seja
ministrada também para pro-
fissionais das demais áreas
de saúde do município.

Estudantes da rede municipal de
educação de Hortolândia são premiados

no Projeto Gota d'Água
Evento de premiação, contou com a presença do prefeito Zezé Gomes
Estudantes da rede muni-

cipal de educação de Hortolân-
dia receberam, na tarde des-
ta quarta-feira (29/11), a pre-
miação "Sua Gota faz a Dife-
rença", concedida pelo Con-
sórcio PCJ (Consórcio Intermu-
nicipal das Bacias dos Rios Pi-
racicaba, Capivari e Jundiaí) no
âmbito do Projeto Gota
D'Água. O encontro que cele-
brou os vencedores da edição
2023 aconteceu no Centro de
Formação dos Profissionais em
Educação "Paulo Freire", no
Remanso Campineiro, e con-
tou com a presença de direto-
res de departamento; coorde-
nadores e supervisores educa-
cionais do Centro de Forma-
ção; dos secretários de Edu-
cação, Ciência e Tecnologia,
Fernando Moraes (titular) e
Renato Muccilo (adjunto), bem
como do prefeito José Naza-
reno Zezé Gomes. Neste ano,
o prêmio teve como tema
"Água para mim, água para
nós, minha voz no Comitê Mi-
rim". Ao todo, 9.705 estudan-
tes do Ensino Fundamental e
da EJA (Educação de Jovens e
Adultos), 7.328 crianças da
Educação Infantil, 931 profes-
sores e gestores e 345 educa-
dores participaram do proje-
to, neste ano.

"Hoje estamos aqui para
entregar o reconhecimento do
trabalho que todos vocês rea-
lizaram, professores, gestores
e crianças. Nós temos ganha-
do muitos prêmios nesses úl-
timos anos, principalmente so-
bre a questão do meio ambiente
e isso nos alegra, mas também
nos deixava preocupados, porque
com esse reconhecimento vem
também a responsabilidade de
sempre realizar um bom tra-
balho e ser um exemplo. Cada
vez mais, vejo que nossa ci-
dade tem e pode conquistar
ainda mais por causa de pes-
soas e profissionais como vo-
cês. Então quero agradecer e
parabenizar vocês mais uma
vez por mais essa conquista",
afirmou Zezé Gomes.

"É uma alegria a gente
estar aqui, celebrando mais
uma conquista da nossa rede
de educação. Esse contato
com a educação ambiental,
desde cedo, agora na primei-
ra infância, é fundamental
para que nossas crianças se-
jam mais que adultos consci-
entes, mas pessoas que se
preocupam genuinamente
com o nosso meio ambiente e
cultivem boas práticas de ci-
dadania. Esse projeto vem
para potencializar esse traba-
lho, tão essencial para garan-
tir que tenhamos um futuro de
pessoas responsáveis", ressal-
tou Fernando Moraes.

Hortolândia conquistou o
1º lugar na categoria vídeo,
com o trabalho da Emef (Es-
cola Municipal de Ensino Fun-
damental) Taquara Branca
Agenor Miranda da Silva, rea-
lizado pela turma do 3º ano A,
do período da tarde. A escola
recebeu uma vídeo filmadora
para continuar desenvolvendo
atividades audiovisuais, os es-
tudantes ganharam o livro in-
fantojuvenil "O Pé das pala-
vras" e a professora Marcela
Mazula Freitas foi agraciada

com certificado de destaque
pelo trabalho. Já a estudante
Luana Alves de Carvalho Mes-
sias, do 5º ano C, do período
da tarde, da Emef Fernanda
Grazielle Resende Covre, no
Jd. Adelaide, ficou em 3º lu-
gar na categoria desenho e
recebeu lápis coloridos es-
peciais para ilustrações e
desenhos.

"Quando a gente inicia um
projeto assim no início do ano,
nunca sabemos que frutos ele
vai dar, como vai se desenvol-
ver, como as crianças vão re-
ceber. Desde o começo, eu
percebi que eles estavam mui-
to envolvidos e realmente en-
gajados nas atividades e dis-
cussões. Ver esse reconheci-
mento hoje é muito especial
para nós", ressaltou a profes-
sora da Emef Taquara Branca,
Marcela Mazula Freitas.

Além da premiação prin-
cipal, Hortolândia foi incluída
entre os "municípios mais en-
gajados" e a coordenadora
pedagógica Maybe Letícia Lor-
dano de Freitas, responsá-
vel pelos projetos de edu-
cação ambiental do Centro
de Formação "Paulo Freire",

apareceu entre os "Agentes
Destaques do Ano", duas
novas categorias criadas na
presente edição.

Foram considerados des-
taques os municípios de Cam-
pinas, Cosmópolis, Hortolân-
dia, Jundiaí e Limeira e rece-
beram Menção Honrosa as ci-
dades de Americana, Cosmó-
polis, Limeira, Nova Odessa,
Piracicaba, Santa Bárbara
d'Oeste, Valinhos e Vinhedo.

SOBRE O PROJETO GOTA
D'ÁGUA – O projeto "Semana
da Água", promovido desde
1994 nas Bacias dos Rios Pi-
racicaba Capivari e Jundiaí
(PCJ), foi remodelado pelo
Programa de Educação e
Sensibilização Ambiental do
Consórcio PCJ e, a partir de
2015, passou a fazer parte
do Projeto Gota d'Água. A
iniciativa tem como objeti-
vo intensificar as ações de
educação ambiental que
ext rapo lem a execução
das Semanas da Água nos
municípios, o que de fato já
ocorria na prática. Em mé-
dia, 150 mil pessoas por ano
participam das ações do
projeto nas Bacias PCJ.

Prefeito Leitinho autoriza na CDHU
anteprojeto para construção de

114 novas unidades habitacionais
em Nova Odessa

O prefeito Cláudio Schoo-
der (o Leitinho) aprovou e as-
sinou na quarta-feira (29/11)
na sede da CDHU (Companhia
de Desenvolvimento Habitaci-
onal Urbano do Estado de São
Paulo), na capital, um antepro-
jeto (o modelo de "planta" bá-
sica) para a construção de
mais 114 unidades habitacio-
nais populares em área da
Prefeitura de Nova Odessa.

Com a aprovação do an-
teprojeto, fica autorizado o
andamento do convênio entre
Município e estatal para a viabi-
lização das novas unidades, na
forma de prédios de apartamen-
tos a serem construídos em uma
área municipal. Também foi
definido um cronograma das
próximas etapas necessárias
para execução das obras.

Leitinho reuniu-se com o
gerente de Projetos da esta-
tal, Ismael Pescarini, e com a
arquiteta Giuliana Takahashi. O
prefeito estava acompanhado
pelo secretário-adjunto de Desen-
volvimento, Eduardo Mota, e
pelo diretor de Habitação da
Prefeitura, Diego Feitoza.

Inicialmente, explicou o
prefeito, seriam liberadas cer-
ca de 100 unidades para Nova
Odessa, mas durante a reu-
nião chegou-se à conclusão de
que, com uma pequena ade-
quação na legislação munici-
pal atual (que será proposta
pela Prefeitura via projeto de
lei à Câmara), esse total po-
derá ser elevado para 114 uni-

dades sem maiores impactos
para a cidade. É sempre bom
ressaltar que, neste momen-
to, ainda não há qualquer tipo
de "inscrições" ou cadastra-
mento aberto para estas futu-
ras unidades.

"Estou muito feliz. Hoje eu
assinei o projeto para a cons-
trução de 114 unidades habi-
tacionais em Nova Odessa.
Agora vamos para a fase de
licitação dos projetos e, de-
pois, para a etapa da constru-
ção. Acreditamos que, se tudo
correr bem, a construção des-
sas unidades habitacionaisde
interesse socialinicia no ano
que vem. Então estou muito
feliz e quero agradecer ao
Governo do Estado, ao gover-

nador Tarcísio de Freitas ao
Secretário de Habitação Mar-
celo Branco e a CDHU pela
parceria com Nova Odessa,
sempre procurando fazer mo-
radias para as pessoas mais
carentes de São Paulo", agra-
deceu o prefeito Leitinho.

"Estamos juntos. Como o
prefeito falou, já está autorizada
a sondagem da área pela CDHU
e será contratado os projetos
executivos. Desses projetos que
vai sair o orçamento para a licita-
ção da obra. Então, já estamos
caminhando com esse empreen-
dimento", completou Ismael Pes-
carini, da CDHU.

O convênio com a CDHU
havia sido anunciado com
pompa no final de 2020 pela

gestão municipal anterior,
mas, quando a atual gestão
assumiu, em janeiro de 2021,
descobriu que toda a documen-
tação havia desaparecido. Des-
de 2022, foi feito todo um tra-
balho que "resgate" da parce-
ria com a estatal, que recome-
çou praticamente do zero. "Se
tivessem dado andamento a
toda a papelada (em 2020), já
estaríamos entregando essas
unidades neste ano (2023)",
lamentou o prefeito Leitinho.

A Habitação reforça que
não há necessidade de procu-
rar o balcão de atendimentos
no momento, e que comunica-
rá a todos quanto for fazer
atualização de cadastro ou
abrir processo de inscrição.

Prefeito Leitinho ministra
palestra a 80 adolescentes

aprendizes do SOS/
Seano de Nova Odessa
Novamente, o prefeito

Cláudio Schooder (o Leitinho)
ministrou no último sábado
(24/11) uma palestra a 80 jo-
vens estagiários atendidos
neste 2º semestre pelo SOS/
Seano (Serviço de Orientação
e Solidariedade/Serviço Edu-
cacional do Adolescente de
Nova Odessa) - a "guardi-
nha" da cidade. O tema foi
"Os 3 Poderes e As Respon-
sabilidades do Prefeito".

Desde 2021, o prefeito
(que foi vereador por qua-
tro mandatos e é médico ve-
terinário por formação) vem
ministrando palestras sobre a
função do Executivo e outros
temas relativos ao funciona-
mento do Poder Público, bem
como sobre sua (sofrida) his-
tória de vida, aos jovens que
vão sendo atendidos e for-
mados pela entidade para o
mercado de trabalho.

"É sempre um prazer
poder conversar com nossos
jovens, que estão se prepa-
rando para entrar com o pé
direito no mercado de tra-
balho graças ao trabalho do
SOS. Como prefeito, a gen-
te faz tudo que pode para
garantir um futuro melhor
para nossas crianças e ado-
lescentes, e se podemos
ajudar também contando
um pouco do que fazemos,
não custa nada vir aqui e
conversar com eles", afir-
mou Leitinho.

"Sabemos que o prefei-
to Leitinho tem uma agenda
cheia, mas sempre que con-
segue um espaço, ele vem
conversar e trazer aos jo-
vens um pouco de sua ex-
periência. Isso é muito im-
portante para todos, porque
vai aproximando a popula-
ção do governo e, neste bate
papo, esclareceu e muito

sobre os três poderes", com-
pletou a coordenadora de
Treinamento do SOS/Seano,
Rita Gazzetta.

A convite dos dirigentes
do SOS, as palestras têm
o objetivo de incentivar e
capacitar os jovens para o
m e r c a d o  d e  t r a b a l h o ,
abordando profissões - o
que fazem os profissionais,
como se profissionalizar na
área, sua importância para
a sociedade, entre outros
temas -, o funcionamento da
sociedade e histórias de su-
peração pessoal (como as
de Leitinho).

Recentemente, foi feita
uma homenagem ao presi-
dente da SOS, Dorival An-
tonio Gazzetta, que fez 80
anos e teve um "parabéns a
você" cantado pelos jovens
da "guardinha". O prefeito
Leitinho e o vice-prefeito
Alessandro Miranda (o Mi-
neirinho) participaram da
homenagem.

SOBRE O SOS – O SOS
é uma instituição sem fins
lucrativos que realiza um
trabalho de orientação pro-
fissional e cidadania com os
jovens entre 15 e 16 anos
da cidade, proporcionando a
oportunidade de ingressa-
rem, através de estágio so-
cioeducativo, no mercado de
trabalho. Em seus 43 anos
de at iv idades em Nova
Odessa, a inst ituição já
atendeu mais de 10 mil jo-
vens nesta faixa etária.

O SOS atua ainda em
outras áreas de assistência
social, com projetos volta-
dos à superação de vulne-
rabilidades dos munícipes
da cidade. A sede da enti-
dade assistencial fica na
Rua Francisco Carrion, nº
221, no Jardim Flórida.
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Elias Fausto faz 79 anos,
 entrega 4 veículos 0km
e realiza inaugurações

Na data de hoje pela ma-
nhã  dia 30/11 foi inaugurado
a nova Ala Pediátrica na Uni-
dade Mista de Saúde em Eli-
as fausto,  para que as cri-
anças possam ter um aten-
dimento com mais seguran-
ça, mais cuidado, e que seja
separado dos adultos.

E na ocasião, foram entre-
gues 4 carros 0 KM que irão
ser destinados ao transporte
de pacientes do hospital.

E também foi realizado a
inauguração da Sala Rosa jun-
to com a primeira dama Ana
Cristina Bittencourt,  a secre-
tária de Desenvolvimento So-
cial Bianca Fasolin e o secretário
de Segurança André Alves,  que
servirá para acolher, cuidar e as-
sistir mulheres vítimas de violên-
cia doméstica. "É muito impor-
tante darmos todo suporte
para essas pessoas, famílias,
num momento delicado de
suas vidas e nós entendemos que
todo esforço para ajudar deve
ser empreendido pelo Poder
Público", disse Ana Cristina.


